

Leute & Köpfe



Dipl.-Ing. Dr. Hans-Jörg Gress (50) wurde zum Chief Executive Officer der Jungbunzlauer-Gruppe ernannt.

Jungbunzlauer-Headquarters in Basel, CH ist einer der weltweit führenden Anbieter von Bio-Ingredients, die vor allem in der Getränke- und Nahrungsmittel-, Reinigungs- und Waschmittel- sowie in der pharmazeutischen und kosmetischen Industrie Anwendung finden. Die Gruppe erzeugt in Österreich, Deutschland, Frankreich, Kanada und bedient Kunden in mehr als 140 Ländern der Welt.

Hans-Jörg Gress war nach dem Studium des Wirtschaftsingenieurwesens-Maschinenbau am Institut von Prof. Veit als Universitätsassistent tätig und begann seine Industrietätigkeit bei der adidas Austria AG, von wo er 1990 zur Jungbunzlauer AG nach Wien wechselte. Ab 1996 war er als CFO und seit Oktober 2002 als COO der Gruppe in Basel tätig.

Dipl.-Ing. Thomas Possert, MBA (36) übernahm mit 1. März 2003 die Leitung des Bereiches Controlling und Finanzen in der Steweg-Steg GmbH. Nach der Abspaltung der Produktionsbetriebe und anschließender Fusion des Energievertriebes und Netzbetriebes der ehemaligen Unternehmen STEWEAG und STEG im Jahr 2002 liegt im Jahr 2003 der Schwerpunkt des "neuen" Energieversorgers auf einer konsequenten Fokussierung des Kerngeschäfts.

Seine berufliche Tätigkeit begann Possert als Leiter des Bereiches Controlling der Graz-Köflacher Eisenbahn GmbH; 1998 wechselte er als Leiter des Finanz- und Rechnungswesens zur GKB-Bergbau GmbH. Sein postgraduales Executive-MBA-Studium an der Donau-Universität schloss er 2002 mit einer Thesis zum Thema „Konzeption eines integrierten Berichtswesens“ ab.



Mehrheitsgesellschafter von Risk Consult

Dipl.-Ing. Gerhart Ebner trat nach seinem Wirtschaftsingenieurwesen-Bauwesen-Studium in Graz ins familieneigene Unternehmen ein. Ab 1982 war er bei der Wiener Städtischen im Bereich Industrieversicherung sowie als Key Accounter für Top-Unternehmen tätig.

Ab 1990 war Gerhart Ebner maßgebend am Aufbau von Risk-Consult beteiligt. Seit dem Jahr 2003 ist Herr Dipl.-Ing. Ebner Mehrheitsgesellschafter dieses Unternehmens; die Schwerpunkte von Risk Consult liegen im Bereich Risikomanagement und Sicherheitsplanung

Dipl.-Ing. Dr. Clemens C. Steiner neues Mitglied der Geschäftsführung

Nach nunmehr 14-jähriger Zusammenarbeit mit der Unternehmensgruppe wird Dr. Steiner (34) bei TIGERWERK Lack- u. Farbenfabrik mit Sitz in Wels als alleinzeichnungsberechtigter Geschäftsführer neben KR Ing. Kurt Berghofer in die Leitung des Unternehmens mit über 700 Mitarbeitern weltweit berufen.

Nach seinem Maschinenbau / Verfahrenstechnik-Studium an der TU Graz lernte Steiner das Geschäft von der Pike auf, begann bereits 1989 als Trainee in der Pulverlack-Produktion und führte das Unternehmen 1993 als eines der ersten in Österreich zur Erlangung des ISO 9001 Zertifikates. Nach einigen Jahren der Tätigkeit als freier Unternehmensberater kehrte er 1996 zu TIGER zurück, um dort die 2. Phase der Internationalisierung des Unternehmens in Richtung Asien und Südamerika zu starten und ein Netz lokaler Vertriebsfirmen und zwei Produktionsstandorten aufzubauen. Steiner behält die Geschäftsführungsverantwortung bei beiden Produktionsunternehmen in China und Vietnam sowie den affilierten Vertriebsfirmen in Japan, Singapur, Malaysia, Brasilien und Chile.

